

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 20. Januar 2009

Teilaufhebung der Geschwindigkeitsreduzierung in der Aukammallee (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Geschwindigkeitsreduzierung auf der kompletten Länge der Aukammallee, bis auf 2 Stellen aufzuheben.

Begründung:

Die Aukammallee wurde im Zuge der Einrichtung der „Tempo 30 – Zone „ im Siedlungsgebiet durch das bloße Aufstellen der Zonenschilder in der zulässigen Geschwindigkeit reduziert. Die Straße ist durch ihre Breite und Länge für den Fahrzeugführer nicht als Tempo 30 – Zone zu erkennen. Da bis auf 2 Stellen auch die Notwendigkeit der Geschwindigkeitsreduzierung nicht gegeben ist, bitten wir, ausgenommen im Übergang der Straße Von-Bergmann-Straße zur Aukammallee auf der Höhe Übergangs Fresenius-Klinik / Apothekergarten und im Kindergartenbereichs der Versöhnungskirche, die Geschwindigkeitsreduzierung aufzuheben.

Beschluss Nr. 0004

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Hepp
Ortsvorsteher